

今月の寺ともさん 福田 ヒサアさん



今月の寺ともさんは、福田ヒサアさんです。終戦までの6年間、満州で旧日本軍の看護師をしておられました。敗戦に至る満州で、最悪の事態を心に刻んでおられるそうです。帰国後は、戦争遺児の養護施設に勤められました。遺児の中には、いまだに「おばあちゃん」と慕ってくれる方もいるそうです。

糖尿病のため、左目は見え、左半身も少し不自由ですが、とっても元気なので、医師から「この年で認知症にもならず、素晴らしい」と褒められます。

すごい事にたいていの方なら、もうそろそろやめようかという、89歳で大正琴を始められ、週に2回の練習と半年に1回の発表会に励んで4年になります。片方の目としびれた手先でも、周囲に支えられて頑張るのが楽しいそうです。若い私たちも見習わないといけませんね



***** ご自慢のペットちゃん *****



名前：ココアちゃん
 性別：♂
 お年：6歳
 種類：ポメラニアン
 好物：ぶどう
 苦手：よその人や犬
 住所：相馬さん宅(高松市)
 性格：甘えん坊

ご自慢のペットちゃん
 募集中だワン！

エピソード：脚と股関節を手術した際に、去勢したココアちゃん。ウソか本当か分かりませんが、ちょっとおネエっぽくなってきたとか。体重はなんと！8キロあるそうで、抱くと腕がけんしょう炎になる程重いそうです。しかし少々大きくても、何でも食べさせています。食べることは楽しみですから。動物用の縫いぐるみが大好きで、カブツと噛んでスヤーッと寝るそうです。たくさん食べてね。

***** 総代さん便り *****

年末を控え、皆様、何かとせわしい毎日ではないでしょうか。総代の川崎です。

今年の夏が猛暑だったことから寒さがきつく感じられます。讃岐の一向宗の家庭では、いろいろな年中行事が他の宗派に比べて簡略化されているとの話を聞きますが、それでも年末を控え、お寺様が各家庭のお内仏にお越しになるお講勤めや、宗祖親鸞の徳をたたえ恩に報いるための法要・報恩講が行われます。また、高松独特の正月の餡入り雑煮などをつく餅つきは、12月30日に多く行われていました。

みなさま、いいお年を迎えられますように。

